

# 石川県緊急事態措置について

## ○医療従事者の皆さん

新型コロナウイルス感染のリスクを負いながら、連日、患者さんと向き合い、治療、回復に、渾身の力を込めていただいております。

医療従事者の皆さん方に、心から感謝を申し上げます。

## ○県民の皆さん

新型コロナウイルスによる外出の自粛などで、心身ともにお疲れのことと思います。しかしながら、これ以上の感染拡大防止と地域医療を確保するためには、石川県緊急事態宣言にもある「接触を徹底的に回避する」ことが最大の防御策です。これからゴールデンウィークを迎える時期であり、ご不便をおかけしますが、さらなる外出自粛を強くお願ひいたします。

また、患者さんやそのご家族、医療従事者やそのご家族に対する差別や偏見に繋がる行動は厳に慎むなど、冷静な対応をお願いいたします。

## ○企業の皆さん

企業の皆さんには、外出自粛の趣旨に鑑み、在宅勤務や時差出勤などを大いに活用いただき、極力、接触機会の低減に努めていただきたいと思います。

また、明日0時からの施設の使用停止要請(いわゆる「休業要請」)については、この趣旨をご理解いただき、是非ご協力いただきますよう、よろしくお願ひいたします。

## ○結びに

今、何よりも必要なのは、「安全で安心な石川」の実現に向けた、県民の皆さんお一人お一人の「これ以上感染を拡げない」という強い思いと、行動の実践です。

自らを守り、家族をはじめとした周りの方を守っていく一つ一つの行動が、感染の拡大防止につながっていきます。

さらには、このまま感染が拡大すると、緊張状態が続き、疲労が蓄積されている県内の医療従事者の皆さんの負担が増加し、通常の医療にも影響することとなります。地域医療体制を守るためにも、取り組みをお願いします。

危機感を社会全体で共有し、徹底して「接触」を回避し、一致団結して、この難局に打ち克っていかなければなりません。

重ねて、皆さんのご協力をお願い申し上げます。

令和2年4月20日

石川県知事

